

Doubs : cinq témoignages pour un OVNI

MONTBELIARD. — D'après le très sérieux groupe d'étude des phénomènes aérospatiaux non identifiés de Toulouse, le département du Doubs serait le premier en France quant au nombre de procès-verbaux établis chaque année par les services de police et gendarmerie concernant les OVNI. Ces derniers jours, un étrange phénomène a été aperçu à divers endroits entre le 27 novembre et le 1er décembre.

Un conducteur d'autobus, domicilié à Mandeuve et qui revenait de Porrentruy, a aperçu les 27 et 28 novembre en fin d'après-midi. « un objet rond, stagnant au-dessus du Lomont et qui émettait une lumière très scintillante ».

Le lendemain 29 novembre, une jeune femme qui revient de Belfort en direction de Montbéliard au volant de sa voiture remarque pendant quelques secondes « une boule orange foncé » qu'elle situe au-dessus de la forêt du Mont-Bart. Bien entendu, rien à voir avec le soleil.

Le vendredi 30, un agriculteur de Rougemont voit dans le ciel un bolide qu'il prend pour une grosse météorite. (Renseignements pris à l'observatoire de Besançon, le passage d'aucune astéroïde n'a été

remarqué ces derniers temps).

Ce même jour, à Montbéliard, un adolescent distingue « un objet ovale très scintillant surplombé d'une lumière rougeâtre et laissant derrière lui une traînée verte ». Enfin, le lendemain 1er décembre, une habitante de Mathay remarque vers 8 h du matin « quelque chose en forme de cloche très rougeoyant s'élevant très progressivement dans le ciel pour prendre une forme allongée et disparaître à une vitesse vertigineuse ».

Cinq témoignages de cinq personnes différentes et un phénomène bien troublant observé à des endroits différents. Et toujours pas la moindre preuve scientifiquement reconnue.

insolite

12.12
84
L'E. Rep

Cinq témoignages pour un o.v.n.i.

MONTBELIARD. — L'ufologie, vous connaissez ? C'est sans doute le domaine où la connaissance manque le plus de rigueur, d'objectivité. Pour devenir ufologue, pas besoin d'une valise de diplômes. D'ailleurs, on l'est souvent malgré soi. Au volant de sa voiture ou derrière les rideaux de sa maison. Bref, l'ufologie ou l'observation des objets volants non identifiés reste bien troublante. Les témoignages, même rigoureux, ne suffisent pas. Mais ils contribuent à grossir les dossiers du très sérieux groupe d'étude des phénomènes aérospatiaux non identifiés de Toulouse.

Le département du Doubs est paraît-il le premier en France quant au nombre de procès verbaux établis chaque année par les services de police et gendarmerie concernant les OVNI. Ces derniers jours, un étrange phénomène a été aperçu à divers endroits entre le 27 novembre et le 1er décembre. Un conducteur d'autobus, domicilié à Mandeure et qui revenait de Porrentruy, a aperçu les 27 et 28 novembre en fin d'après-midi. « Un objet rond, stagnant au-dessus du Lomont et qui émettait une lumière très scintillante ». Le lendemain 29 novembre, une jeune femme qui revient de Belfort en direction de Montbéliard au volant de sa voiture remarque pendant quelques secondes « une boule orange foncé » qu'elle situe au-dessus de la forêt du Mont-Bart.

Bien entendu, rien à voir avec le soleil.

Le vendredi 30, un agriculteur de Rougemont voit dans le ciel un bolide qu'il prend pour une grosse météorite. (Renseignements pris à l'observatoire de Besançon, le passage d'aucune astéroïde n'a été remarquée ces derniers temps).

Ce même jour, à Montbéliard, un adolescent distingue « un objet oval très scintillant surplombé d'une lumière rougeâtre et laissant derrière lui une traînée verte ».

Enfin, le lendemain 1er décembre, une habitante de Mathay remarque vers 8 h du matin « quelque chose en forme de cloche très rougeoyant s'élevant très progressivement dans le ciel pour prendre une forme allongée et disparaître à une vitesse vertigineuse ».

Cinq témoignages de cinq personnes différentes et un phénomène bien troublant observé à des endroits divers. Et toujours pas la moindre preuve scientifiquement reconnue.

Michel BRUNNER